



Critican ausencia de AMLO en funeral

CLAUDIA SALAZAR

Senadores de oposición reclamaron la ausencia del Presidente Andrés Manuel López Obrador en el funeral de los 14 marinos que murieron tras participar en el operativo de aprehensión del narcotraficante Rafael Caro Quintero.

Advirtieron que se evitó el acompañamiento a los familiares de los fallecidos y que se mandó un mal mensaje a las Fuerzas Armadas.

Durante la sesión de la Comisión Permanente, el senador priista Jorge Carlos Ramírez Marín opinó que López Obrador debió estar presente, pero también otros representantes del Estado Mexicano.

Dijo que debieron acudir al funeral el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López; la presidenta del Senado, Olga Sánchez Cordero, y el presidente de la Cámara de Diputados Sergio Gutiérrez.

“No es pepita y cacahuate dar la vida por el país, no son cualesquiera. Y si le rendimos homenajes a muchísima gente, cuánto no demostrar el peso, la presencia, la figura, la encarnación del Estado en un acto que tenía que reconocer, por lo que sabemos, una de dos: que perdieron la vida en un atentado o que perdieron la vida en un accidente. Las dos cosas son inherentes a la responsabilidad de quien los envía a realizar esa tarea. Y esos somos nosotros”, expuso el senador de Yucatán.

Agregó que el Estado en su conjunto debió decirle a las familias que estaban con ellas, y que sí le importa lo que pasó.

Kenia López, senadora

del PAN, lamentó que el Presidente no fue al funeral de 14 mexicanos que dieron su vida para defender al país.

“Es lastimosísimo ver que ni siquiera el secretario de Gobernación asistió al funeral de 14 marinos que perdieron la vida después de capturar a un delincuente. Pareciera que hay una claudicación del Gobierno de México; pareciera que el mensaje es que el gobierno de López Obrador no quiere hacer enojar a los delincuentes”, aseguró.

Recordó que el Presidente es el jefe de las Fuerzas Armadas, y tuvo otra cosa más importante que hacer el domingo pasado.

El diputado morenista Rosendo Medina dijo que el Presidente no acudió a los funerales de los marinos porque el respeto se demuestra de muchas maneras.

Carlos Ramírez Marín, senador del PRI

“Les hemos dejado que repartan libros de texto, combatan el huachicol, la seguridad nacional, vigilen las aduanas y, cuando mueren 14 de ellos, no somos capaces de estar ahí”.



Kenia López, senadora del PAN

■ Es lastimosísimo ver que ni siquiera el Secretario de Gobernación asistió al funeral de 14 marinos que perdieron la vida después de capturar a un delincuente”.



■ El pasado lunes se llevó a cabo el funeral de los 14 marinos que murieron al desplomarse el helicóptero que los trasladaba, tras la captura de Rafael Caro Quintero.